



Nombre de alumnos: Derli Abidan Morales Velázquez

Nombre del profesor: José Enemias de Leon

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: Análisis socioeconómico

Grado: 4to cuatrimestre

Grupo: B

FRONTERA Comalapa Chiapas, 27 de septiembre de 2020

HISTORIA MINIMA DE MEXICO

LA REVOLUCION MEXICANA

El 20 de noviembre de 1910

PRINCIPALES PERSONAJES DE LA REVOLUCION MEXICANA

PORFIRIO DIAZ
FRANCISCO I MADERO
FRANCISCO VILLA
EMILIANO ZAPATA

la consecuencia más importante fue el derrocamiento de la dictadura de Porfirio Díaz. Otra de las consecuencias importantes fue la promulgación de la Constitución de 1917, en la cual se estableció la reforma agraria.

MEXICO POSREVOLUCIONARIO

EL PERÍODO POSREVOLUCIONARIO (1920-1940)

Obregón inicia la reorganización de acuerdo con los intereses de los grupos triunfantes. Tiene que administrar un país arruinado, enfrentado al endeudamiento, la suspensión de créditos bancarios, la desorganización administrativa y las fuertes demandas por parte de la población.

Ascenso de Alvaro Obregón (1920-1924) A la presidencia

En materia agraria expide varias leyes a favor de la restitución del ejido (forma de posesión de la tierra que el Estado cede al campesinado). Con su política fiscal, que implanta un sistema moderno de tributación, inicia el proceso de consolidación del Estado mexicano,

LA CITUACION ACTUAL

México vive un corto periodo de auge que vino a desembocar en una crisis económica y política, dando lugar a una serie de cambios durante los años ochenta y noventa

Es una larga lista de problemas que incluye la pobreza, el desempleo, el comercio informal, diversas formas de delincuencia, el narcotráfico, el contrabando, la emigración de mexicanos a Estados Unidos, la fuga de capitales, la corrupción, la contaminación y destrucción del medio ambiente, la impunidad, los homicidios sin resolver, los levantamientos populares regionales y el caciquismo, entre los más destacados.

MEXICO Y EL MUNDO

México emprendió un camino hacia una mayor apertura económica, enfocado en el comercio internacional y la atracción de inversión extranjera.

México es un país líder en exportaciones de manufactura avanzada, ofrece un ambiente macroeconómico estable, brinda certidumbre jurídica a la inversión y cuenta con capital humano calificado.

El país pasó de ser un exportador de petróleo y manufacturas simples en los años ochenta a ser uno de los productores de manufactura avanzada más competitivos.

